



Notices biographiques

Ovide Alakanuark (Kuugaruk) est un membre actif de sa collectivité. Il préconise sans relâche auprès des jeunes l'usage de la langue inuit qu'il maîtrise tout en connaissant d'autres dialectes. Il est président de la Société des aînés de Kuugaruk et de l'Autorité scolaire de district locale.

Daisy Dialla (Pangnirtung) est une aînée très respectée de Pangnirtung. Forte de ses 30 ans d'expérience en enseignement de l'inuktitut, elle interview les aînés sur les termes traditionnels et forme les professionnels et les enseignants de la langue.

Edna Elias (Qitirmiut) est une interprète et traductrice de l'inuinnaqtun chevronnée qui parle également l'inuktitut. Elle est associée à des initiatives de revitalisation de la langue dans la région de Qitirmiut. À ses yeux, l'utilisation de l'orthographe romaine est un outil efficace pour inverser le transfert de la langue chez les jeunes et se rapprocher des autres régions inuit. Originaire de Kugluktuk, elle vit maintenant à Arctic Bay.

Elijah Erkloo (Qikiqtaaluk) possède beaucoup d'expérience dans l'uniformisation de la langue inuit. Vers la fin des années 1960, il a collaboré étroitement avec des linguistes et des experts inuit réputés pour développer une orthographe unifiée pour la langue inuit. Elijah s'exprime en inuktitut avec une très grande aisance et il se réjouit de pouvoir travailler à renforcer la langue inuit pour l'avenir.

Nellie Kusugak (Kivalliq), titulaire d'un baccalauréat en éducation, a plus de 30 ans d'expérience en enseignement au Nunavut. Elle défend ardemment la cause de l'alphabétisme en langue inuit et travaille actuellement au Collège Nunavut de l'Arctique de Rankin Inlet en tant qu'éducatrice auprès des adultes. Elle comprend la nécessité d'accentuer l'usage de la langue inuit dans chaque aspect de la société du Nunavut, particulièrement par son développement et son uniformisation.